



2025(R7)年12月6日発行

美旗市民センターだより



発行/美旗市民センター 住所/〒518-0616 名張市美旗町南西原229-3

TEL&FAX 0595-65-3007 Email:mihata-ko@emachi-nabari.jp

HP <https://www.emachi-nabari.jp/mihata/>

学級、講座、その他のお問い合わせ・お申し込みは、平日の9時～17時に美旗市民センターまで。

12月号

第28回 美旗市民センター祭り開催

11月22日(土)展示会・23日(祝・日)
展示の部・発表の部・美旗マルシェ

第28回を迎えるこのお祭りに、今年多くの方のご来場いただき、ありがとうございました。本年度は、コロナ禍以来出来なかったお茶席も復活し、華やかに開催されました。館外でもお店や軽トラ市でのお買い物を楽しむ方が多く、サークルの発表の場であると共に、地域の方たちの交流の場にもなりました。

展示の部



▲華やかな雰囲気のお茶席の復活
<美旗茶道教室>



▲陶芸の焼成方法と作品
<ぎんなん>



▲壁に掛けられたフラワー
アレンジメント<美華>



▲力強い皆さんの作品
<高齢者サロンの書道展示>



▲社会の学習として「みんなのための市民センター」のアンケート結果を模造紙に書いてくれました。挿し絵もあり大変うまくまとめてありました。
<美旗小学校3年生児童による展示>



▲大人の社会見学「万博へ行こう」
展示を見ながら万博に行った時のこと懐かしく思い出しました。

発表の部

11月23日(祝・日)、発表の部を多目的ホールにて開催しました。どのサークルのかたも、日頃の練習や活動の成果を思う存分舞台の上で、披露していただきました。今年は脳トレやマジックサークルの体験型発表があり、観客を巻き込んで楽しく開催されました。



▲トランプの数字を当てるマジックに
皆さんびっくり!<のだの親父>



▲フォトコンテスト表彰式



国宝!? 級の舞踊!
(歌舞伎踊りの会)



▲綺麗な衣装での三線演奏で、ホール
には沖縄の風が吹きました♪
<ちゅらちゅら>



▲大トリはやっぱり Seyate 隠!!

美旗まちづくり協議会のInstagramにて
美旗市民センター祭りの様子を
写真や動画でご覧いただけます。
フォローよろしくお願いします。



美旗市民センター スポーツ大会

ゲートボール交流会(19名参加)

11月7日(金)8:30~12:00

19名の参加者が、抽選アプリでチームを
決め試合をしました。

初めて参加されたかたも、
チームで得点を重ねてい
く作戦のプロセスが面白い
ですね、と仰っていました。
皆さん和気あいあいと
交流が出来ました。



グラウンドゴルフ大会(47名参加)

11月10日(月)9:00~11:00

初めて参加されたかたは、「グラウンドゴルフは
地面の傾斜などで方向が変わりボールを
コントロールするのが大変
難しかった。そんな中ホールインワンを複数回されて
いるかたがいて驚いた。」
と仰っていました。

*優勝:富永正幸さん
準優勝:上島博夫さん
第3位:三村弘子さん



美旗マルシェ

恒例の「bingoゲーム」「シクラメン販売」「軽トラ市」に加え、今年も「美旗の飲食店大集合」と題して、美旗に店舗を構える飲食店さんに出店いただきました。下記参照

あん藤-ando-(うどん)・15種類のわたがし屋さん・魚忠・豊(明石焼き)・珈豆坂(挽きたてコーヒー)、生地たこや喜げんばベアークロ- (串焼き)・KOREKO SO CHICKEN naBARI(キムパ・韓国おでん)、すーさん家(うなぎ弁当)・cafe sanaburi(パン・カフェ弁当)・CAFE&GALLERY ほっぷ&パン工房あうる(パン)ちょっくら(唐揚げ)・Buonappetito!YOMOYAMAくん(牛筋カレー他)・フルル(シフォンケーキ)まるきゅう(大判焼き)また軽トラ市では、キウイ、フレッシュなトマト、お餅、新田ミカン、伊賀米、黒ニンニク、野菜に加え、葉牡丹や野菜販売や焼き芋もあり賑わいました。



▲晴天で暖かく、カフェエリアは、大人気♡



▲bingoゲーム大会は、カードが足りなくなるほどの人気でした。来年はたくさんのカードを用意しますね。



▲毎年、好評のシクラメン販売
今年は、お昼で完売御礼でした!!



▲ほっぷ・あうるの
やわらかいパンに
癒されます



▲フレッシュな野菜
満載の軽トラ市



▲社協の赤い羽根共同募金では
お菓子釣りがあり、子ども達に
大好評でした。

<退職のご挨拶>

22年にわたり、美旗の皆様に助けていただき、楽しく働かせていただき、
12月31日付で退職させていただくことになりました。ありがとうございました。

「われ思ふ まちづくりとは人づくり 人の個性が美旗を担ふ」

地域事務員 萩田貴美



第5回美旗市民大学講座「王権東へ ~伊賀の古墳時代~」報告

10月31日(金)三重県総合博物館 学芸員 宇河雅之さんにお越しいただき、みだしのテーマで講演いただきました。

(50人参加)

先ず、宇河講師より「伊賀という地域(伊賀市・名張市)は、すごいところです。律令制下における4郡(阿拝郡、山田郡、伊賀郡、名張郡)の素地は、古墳時代からありました。」というお話をから始まりました。

「古墳は、その権力を周りにみせつけるために主要なルートの側に造られた。また、年代とともに大きな古墳から小さな古墳へ、そして寺院建立に移り変わっていく。」「その移り変わりが4郡それぞれ顕著にわかる全国でも珍しい地域です。」と伊賀地域の

遺跡がいかに素晴らしいかを分かり易い言葉で教えていただきました。また、伊賀地域は、古代において政治的・軍事的・文化的に重要な役割を果たしており、古墳・寺院・遺跡の分布から、各郡における豪族の存在とその影響力が明らかであったということ。そして、伊賀国(伊賀)の成立と国府の設置は、地域の戦略的価値を反映したものであり、今後の歴史研究においても注目すべき地域であるとのお話を熱く語っていました。

冒頭、講師が「伊賀地域は、歴史的に大変誇れる地域です。そこに住まわれている皆さん、誇りに思ってくださいね。」とおっしゃっていた意味が理解出来、とても誇らしい気持ちになれた今回の市民大学講座となりました。



▲講師の宇河さん



▲現在、Miemに展示されている
女良塚から出土した家形埴輪
(当センターから貸し出し中)

美旗市民センター主催事業12~1月

12月 6日(土) 13:30

まなび体験セミナー 第5回講座「とんぼしめ縄づくり」

12月27日(土)~1月4日(日)

当センター年末年始休館日
(同日程で美旗地区まちの保健室もお休みです)